



PARTICIPEZ FINANCIÈREMENT À LA CAMPAGNE

XAVIER PERICAT
CANTONALES ARGENTEUIL OUEST
DIMANCHES 20 & 27 MARS 2011

▶ ACCUEIL ▶ VOTRE CANDIDAT ▶ REVUE DE PRESSE ▶ PHOTOS ▶ VIDEOS ▶ LIENS



Accueil du site > Actualités

Philippe DOUCET entame des réunions avec les copropriétaires du Val d'Argent Sud à 6 semaines des élections...

Modifié le 12 février 2011

Partager

Alors que cela fait trois ans que le dossier de résidentialisation de la copropriété "Les Jardins d'Argenteuil" que nous avons proposé est au point mort... comme par hasard, Philippe DOUCET se lance dans une série de réunions en pied d'immeuble... à 6 semaines de l'élection cantonale où se présente son fidèle "poulain"...

Compte-rendu de la « réunion de rue » des copropriétaires des « Jardins d'Argenteuil » au Val d'Argent Sud.

Vous, copropriétaires de la Résidence « Les Jardins d'Argenteuil », étiez donc « conviés » le 10 février à 19h 00 puis à 20h00 à une réunion dans la cour de votre immeuble à l'invitation de Philippe DOUCET Maire d'Argenteuil.

Curieux de voir combien **Philippe DOUCET « s'agite » ces dernières semaines à l'approche des élections cantonales** alors que cela fait trois ans que le projet de résidentialisation proposé par la municipalité précédente est passé aux oubliettes !

Ne soyons pas dupes des manœuvres du Maire : Une réunion imprévue à moins de 6 semaines des élections : De qui se moque-t-on ?!

Outre les conditions épouvantables de la réunion, debout, au froid, à la nuit tombée et en pleins courants d'air sous les passages de la Résidence, on peut s'interroger sur les raisons qui motivent cette invitation soudaine à moins de 6 semaines du premier tour des élections cantonales où se présente son fidèle « poulain » Nicolas Bougeard.

N'y a-t-il plus de salles de réunion pour inviter les gens dans de bonnes conditions ? Si Philippe DOUCET voulait le moins de monde possible... c'est réussi ! Mais quelle légitimité peut avoir une réunion qui n'a rassemblé que quelques personnes ?!

Une réunion qui a rassemblé trente cinq personnes... pour toute la Résidence !

Plusieurs questions d'importance pour la Résidence ont été évoquées, la réfection de l'étanchéité du parking souterrain, l'aménagement de la place située au-dessus et notamment la résidentialisation de la copropriété :

La place située entre la pharmacie et l'ex-Caisse d'Epargne doit-elle devenir une place publique ? Les deux passages de la résidence doivent-ils être fermés ? Qui va payer les travaux ? La ville va-t-elle participer au financement et si oui, combien ?

Après les augmentations d'impôt subies ces trois dernières années, les gens n'en peuvent plus de payer et refusent de voir les charges augmenter de nouveau !

Une personne n'a d'ailleurs pas manqué de souligner que l'aménagement de la place Rethondes située au-dessus du parking avait déjà été présenté lors de la fête de quartier du Val d'Argent Sud... et que **cela était déjà décidé !**

Autant de questions pour lesquelles **le Maire dit avoir un projet mais il est venu « les mains dans les poches »** : comment d'ailleurs pourrait-on débattre sereinement d'un projet dans de telles conditions de réunion et avec si peu de copropriétaires ?

Alors véritable concertation ou manœuvre préélectorale, une chose est sûre : c'est à vous de décider du devenir de la Résidence « Les Jardins d'Argenteuil » !

Je reste à votre écoute, n'hésitez donc pas à me contacter en cas de besoin. A très bientôt !

Xavier PERICAT, Conseiller municipal d'opposition.

Contact >

Permanence des élus de l'opposition
Xavier PERICAT - 88, rue Paul Vaillant Couturier - 95100 ARGENTEUIL
Tel : 06 09 50 75 53 - contact@xavierpericat.fr - www.xavierpericat.fr

Répondre à cet article

Site internet officiel de Xavier PERICAT

Conformément à la loi informatique et libertés, vous pouvez exercer votre droit d'accès ou de rectification aux informations vous concernant en écrivant à contact@xavierpericat.fr